

Imputaron a la "empleada fantasma" de la Legislatura

JUSTICIA. La acusan por falso testimonio agravado. La mujer aseguraba que "nunca estuvo ni trabajó en la Unicameral". El fiscal considera que eso no es cierto.

Verónica Suppo
vsuppo@lavozdelinterior.com.ar

En el marco de la causa en la que se investiga al exconcejal Guillermo Kraisman, la Fiscalía en lo Penal Económico y Anticorrupción de 2ª Nominación, a cargo de Franco Mondino, dispuso la imputación de Virginia Martínez, quien había sido contratada por la Legislatura de Córdoba y a quien el exfuncionario intentó cobrarle el sueldo de casi un millón de pesos en un banco de barrio General Paz.

La Fiscalía dispuso la imputación a la mujer por delito de falso testimonio agravado, tras "las pruebas obtenidas en los teléfonos secuestrados por la

investigación", y ante lo aportado por el testigo propuesto por la Dirección de Asuntos Legales, de la Legislatura provincial.

Con estas pruebas se hizo saber que existía un vínculo entre Martínez y el exconcejal justicialista Kraisman, quien está detenido e imputado en su caso por defraudación a la administración pública, junto con Luciana Castro, la mujer que lo acompañó al banco en el intento de retirar el dinero del sueldo de Martínez.

En el marco de la investigación, se informó de "presuntas tratativas (por parte de Martínez)" para regularizar su situación laboral ante la Unicameral.

Este punto fue negado por la defensa



DETENIDO. Guillermo Kraisman sigue preso por intentar cobrar un sueldo ajeno.

de la mujer, quien desde el inicio de la causa aseguró que "nunca había concurrido a la Legislatura", y que "tampoco conoció a la legisladora Nadia Fernández", quien autorizó el ingreso y luego la baja del contrato, antes que Kraisman concurren al banco.

En su declaración testimonial, la mujer "negó todo vínculo tanto con Kraisman como con personal de la Legislatura provincial". A juzgar por la imputación, el fiscal Mondino entiende que Martínez mintió deliberadamente en esa declaración.

La trama se inició el 16 de enero, cuando el exconcejal, exfuncionario y durante largos años asesor legislativo Guillermo Kraisman intentó cobrar el

primer sueldo de Martínez como contratada. Para esto usó un DNI de esta supuesta empleada en compañía de Luciana Castro, otra de las personas investigadas.

Desde la Fiscalía de Mondino se conoció, además, que se dispuso la imputación de Patricia Defuncho, madre de Virginia Martínez, por el delito de defraudación de la administración pública agravada en grado de tentativa, en calidad de partícipe necesaria.

La pista que se investiga es cómo Kraisman intentó cobrar el sueldo de Martínez con un DNI ya vencido y qué participación tuvo la madre, vecina en el mismo complejo edilicio del exconcejal.

Fadea podrá trabajar en aeronaves de Boeing

AUTORIZACIÓN. La estatal cordobesa podrá realizar el mantenimiento de aviones comerciales.

La Fábrica Argentina de Aviones (Fádea) dio un paso importante para recuperar terreno en el sector de mantenimiento aeronáutico. La planta cordobesa logró la habilitación de la Administración Nacional de Aviación Civil (Anac) para realizar mantenimiento base en aeronaves comerciales Boeing 737-600/700/800 y Boeing 737-8 MAX.

Esa habilitación significa una importante ampliación de su capacidad operativa en el negocio MRO Comercial, ya que incluye la posibilidad de realizar inspecciones programadas y la solución de temas técnicos de las flotas de muchas empresas comerciales.

"Representa un paso estratégico para su expansión en el mercado del mantenimiento aeronáutico, generando nuevas oportunidades con aerolíneas y operadores de la región", señala el comunicado de Fadea.

MAÑANA

ED EDICIÓN DOMINGO



Política
Personal legislativo

Sigue la incertidumbre en torno a las contrataciones de la Legislatura de Córdoba.



negocios
Financiarse y avanzar

Las diversas tácticas empleadas por individuos y empresas al momento de solicitar un crédito.



espectáculos
Cómo es "Atrapados"

Juan Minujín y Alberto Ammann cuentan detalles sobre el nuevo thriller de Netflix.



voy de viaje
Tesoro patagónico

El Manso, en Río Negro, es un destino poco explorado con su naturaleza intacta.

Un día. Todos los temas.

La Voz